



Paris, lundi 9 mai 2016

COMMUNIQUE DE PRESSE DU GARDE DES SCEAUX

Par arrêté du 4 mai 2016, Jean-Jacques URVOAS, garde des Sceaux, ministre de la Justice, a nommé Monsieur Gérard SENTIS, substitut général chargé du secrétaire général près la cour d'appel de Grenoble, ancien greffier en chef, 10^{ème} directeur de l'Ecole nationale des greffes. Ce dernier prend ses fonctions ce jour.

Sur avis du Conseil supérieur de la magistrature, la nomination de Monsieur Gérard SENTIS, magistrat de l'ordre judiciaire, ancien greffier en chef, marque l'orientation choisie pour l'avenir de la direction de cette école.

En effet, le garde des Sceaux souhaite rendre possible que la direction de l'Ecole nationale des greffes soit confiée à un directeur des greffes des services judiciaires, puisqu'il s'agit de la seule école du ministère de la Justice qui n'est pas dirigée par un professionnel formé initialement en son sein.

Or, en l'état actuel des textes, l'établissement public de formation des greffiers et greffiers en chef est dirigé par un magistrat de l'ordre judiciaire. Aussi, la modification des textes pour ces nominations est engagée.

Jean-Jacques URVOAS se réjouit de voir ce mouvement, qu'il défend depuis deux années, initié aujourd'hui.

Contacts presse – Cabinet du garde des Sceaux
01 44 77 63 15 secretariat-presse.cab@justice.gouv.fr

 [@justice_gouv](https://twitter.com/justice_gouv)